

Estado mexicano no puede permitir chantajes de presuntos delincuentes: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, en referencia a la carta de Ismael “El Mayo” Zambada, señaló que el Estado mexicano no puede admitir ningún chantaje y menos de presuntos delincuentes.

También mencionó que las embajadas y consulados tienen la obligación de proteger a todos los mexicanos. Destacó que la presidenta Sheinbaum no protege a ningún narcotraficante y que, si la defensa logra comprobar que fue secuestrado, entonces deberá señalar que se violó el tratado de extradición.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZpNCgCqMKL0h6TXqA?e=710JEi